

Keakraban Malam Pisah Sambut Komandan Kodim 0706/Temanggung

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.UPDATES.CO.ID

May 31, 2023 - 08:17



Keakraban Lepas Sambut Dandim 0706/Temanggung Yang Letkol Inf Denver MH Napu S.E.,M.M. Kepada Dandim yang baru Letkol Inf Sriyono S.I.P Bersama Forkopimda Temanggung di Aula Sarwa Guna Makodim 0706/Temanggung,

Temanggung – Acara lepas sambut Dandim 0706/Temanggung yang lama, Letkol Inf Denver MH Napu S.E.,M.M. Kepada Dandim yang baru Letkol Inf Sriyono S.I.P yang berlangsung di Aula Sarwa Guna Makodim

0706/Temanggung, Selasa Malam (30/5/2023)

Kegiatan tersebut resmi mengakhiri tugasnya setelah kurang lebih 1 tahun menjabat sebagai Dandim 0706/ Temanggung dan akan memulai tugas yang baru sebagai Wakil Asisten Teritorial (Waaster) Kodam jaya Jayakarta.

Dalam sambutannya, Dandim lama Letkol Inf Denver MH Napu S.E.,M.M. Bersama Istri Tercinta mengucapkan rasa terimakasih atas kerja samanya kepada segenap unsur Forkopimda dan masyarakat Kabupaten Temanggung yang telah membantu dalam melaksanakan tugas selama menjadi Dandim 0706/Temanggung.



“ Saya mengucapkan rasa terima kasih kepada pemerintah Daerah kabupaten Temanggung begitu pula dengan pak kapolres dan pak ketua yang sudah banyak membantu dan bekerja sama selama kami bertugas di Temanggung, kami mohon maaf apabila selama ini kami bercerita, bertemu berbicara ada salah kata salah ucap kami mohon maaf yang sebesar-besarnya dan kami mohon doa restu berdinis di jakarta sebagai Wakil Asisten Teritorial (Waaster) Kodam jaya Jayakarta.” ungap Denver.

Dilanjutkannya dengan penyerahan cinderamata kepada Letkol Inf Denver MH Napu S.E.,M.M. Bersama Istri yang diawali oleh Bupati Temanggung, HM Al Khadziq dan dilanjutkan unsur Forkopimda kabupaten Temanggung.



Di tempat yang sama Bupati Temanggung, HM Al Khadziq dalam sambutannya menyampaikan rasa terima kasih kepada Letkol Inf Denver MH Napu S.E.,M.M. Atas kerjasama dalam membangun Kabupaten Temanggung dimasa berdinasi di Kodim 0706/Temanggung “ pertama puji syukur kita panjatkan maha Kuasa yg malam ini bisa berkumpul bersama sama dengan berat hati melepas pak Denver MH Napu beserta Ibu yang akan menjalankan tugas baru di Jakarta, kita semua tentu akan kangen dan rindu karena selama ini sudah bersama-sama kebersamaan seluruh masyarakat Temanggung tanpa terkecuali, baik pemerintah daerah para tokoh masyarakat pada umumnya, pak Denver telah menjadi warga Temanggung dan telah menjalankan tugas untuk memimpin dan membina wilayah temanggung dengan sangat sangat baik” Kata Bupati.

“Semoga di tempat yang baru pak Denver dapat menjalankan tugas sebaik-baiknya senantiasa selalu sehat walafiat serta ibu juga senantiasa sehat, diberi kelancaran dan tambah sukses, semoga pengalaman di Temanggung ini menjadi bekal menuju kesuksesan di masa yang akan datang”,ucap Bupati HM Al Khadziq



" Kepada bapak Dandim baru Letkol Inf Sriyono S.I.P beserta Ibu kami mengucapkan selamat datang di Kabupaten Temanggung, kabupaten ini dengan 20 kecamatan 289 desa dan kelurahannya dengan 70% masyarakatnya petani di mana dari 70 petani adalah 70% petani tembakau. karakter wilayahnya pegunungan masyarakat guyub sangat rukun, kental dengan adat dan tradisi yang betul-betul menghormati tingalan tradisi nenek moyang, semoga bapak bisa betah di Temanggung dalam menjalankan tugas sebaik-baiknya memimpin dan membina wilayah Kabupaten Temanggung tercinta." pungkas Bupati.

Sementara Pejabat Dandim 0706/Temanggung baru dalam sambutannya meminta Kulo Nuwun sebagai ungkapan yang suatu permohonan ijin/permisi kepada masyarakat Temanggung agar dapat diberi masukan, agar bisa melanjutkan tugas dandim sebelumnya. Ujarnya.



“Kami mohon ijin untuk berdinras di Kabupaten Temanggung, mohon kami diingatkan apabila ada hal-hal yang kurang kami ketahui, kami mohon doa restu mudah-mudahan kami bisa memimpin Kodim Temanggung ini dengan lancar seperti pendahulu pendahulu kami,” ungkap Letkol Inf Sriyono.

”Selama disini Kami bisa mengabdikan diri dengan maksimal, bisa membantu Pemerintah Daerah untuk memajukan bersama-sama Kabupaten Temanggung ini menjadi lebih maju lagi, mudahan mudahan di ijabah alloh subhanahu wa ta'ala ,” ucapnya.

Pewartar : @ziz